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ATA N.º 19/2019 

Aos dois dias do mês de Julho de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício de número 38/2019 para o Gabinete da 

Prefeita, e leitura das correspondências recebidas onde haviam seis Ofícios 

do Gabinete da Prefeita, de números 103, 104, 105, 106, 107 e 108/2019  

Ofício Circular número 18/2019, União dos vereadores do Rio Grande do Sul, 

O Projeto de Lei número cinquenta e quatro (54), que autoriza a contratação 

emergencial de 01 (um) monitor e dá outras providências. Conforme ordem 

do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos 

de Leis número quarenta e oito (48), Projeto de Lei número cinquenta e dois 

(52), Projeto de Lei número cinquenta e três (53) e Projeto de Lei número 

cinquenta e quatro (54). Colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador André Mallmann parabenizou a diretoria da paróquia da nossa 

comunidade, pelo belo jantar e evento que foi realizado no sábado, comentou 

ainda que estava organizado e um bom público prestigiou o evento. Sugeriu 

que o munícipio pensasse em investir na construção de um pavilhão industrial, 

pois isso, pode facilitar na decisão de uma empresa de se instalar no 

Município, que embora o município tenha alguns espaços, diversas vezes é 

muito pequeno ou numa localização não adequada. Comentou a importância 

do crescimento do Munícipio. O vereador Carlos Adriano Schlindwein saudou 

boa noite a todos os presentes. Parabenizou o Executivo pelos investimentos 
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feitos até o presente dia em sua gestão, atendendo grande parte dos pedidos 

de moradores do interior em obras Asfálticas, em especial a obra de asfalto 

em Campestre Alto que foi um investimento de mais de dois milhões e 

quatrocentos mil reais de recursos próprios do Município. Comentou que a 

comunidade está se mobilizando e se preparando para a obra de asfaltamento 

em Linha Babilônia, parabenizou ainda que esta obra também será totalmente 

custeada pelos recursos próprios do Município. O vereador Gelson José Bard 

solicitou uma moção de Pesar aos familiares do falecido Nelson Patzlaff. 

Questionou o Ofício recebido em resposta ao pedido de informação dos 

recursos dos CPMs das Escolas Municipais de Ensino Fundamental Saldanha 

Marinho e Rudolfo Stein. Solicitou que fosse enviado um Ofício diretamente 

aos responsáveis pelos CPMs para responderem está questão, não só para 

os vereadores, quanto para toda a comunidade. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein contribuiu com o colega Gelson José Bard, afirmou que 

legalmente a Secretária da Educação não precisa prestar contas, acrescentou 

que como o CPM é um órgão independente e dentro de seu estatuto tem que 

relatar quando o CPM é fechado para onde serão destinados as sobras de 

recursos. O vereador Luiz Hanauer comentou que muitas vezes quando é 

fachada uma escola o recurso do CPM é repassado para a escola nova. O 

vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos. Agradeceu 

ao Marcos Marchesan Ferreira pela grande ajuda e dedicação no Projeto de 

Arborização de São Pedro da Serra. Comentou ainda que indiretamente é um 

projeto juntamente do Legislativo que se empenhou e buscou informações ao 

Projeto. Comentou ainda sobre a ouvidoria do Município. O Vereador André 

Adilson Artus comentou sobre o Projeto de implantação de ouvidorias, que já 

funciona em cidades grandes. Comentou ainda sobre a contratação de um 

monitor (a) novo (a) em custo se torna mais viável, do que pagar muita hora 

extra a outros monitores. Ressaltou a importância do projeto de arborização e 

quanto é bom poder acrescentar isto ao município. A vereadora Graciele 
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Schmitz Werner parabenizou o Marcos Marchesan Ferreira juntamente com 

os escoteiros pelos belos trabalhos que veem realizando no município. 

Ressaltou a importância de ensinar as crianças a cultivarem hortas e 

produzirem seus próprios alimentos, comentou ainda que gostaria que as 

escolas voltassem a fazer isso. O vereador Carlos Alberto Walter 

complementou que no Projeto jovem aprendiz sugeriu que poderia ser 

realizado aulas teóricas e práticas com hortas e plantio de alimentos orgânicos 

e saudáveis, para a merenda escolar das crianças, mas que lhe foi dito que 

não teria como realizar, pois a merenda escolar tem que ser comprada com o 

dinheiro que vem destinado a esse fim, então neste mesmo projeto os alunos 

irão realizar as aulas práticas, onde terão uma cooperativa para vender os 

alimentos produzidos por eles mesmos. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

ainda comentou a importância de os escoteiros ensinarem o jeito certo do 

reaproveitamento do óleo de cozinha, o que é muito bom, por ser uma coisa 

a menos a poluir o meio ambiente. Parabenizou os bombeiros voluntários de 

Salvador do Sul e de São Pedro da Serra pelo seu dia, ressaltando a 

importância dos seus trabalhos voluntários em prol dos dois Munícipios. 

Comentou da sua preocupação de não ter muitos inscritos novos para 

participarem do Corpo de Bombeiros. Elogiou o executivo pela obra do asfalto 

em Campestre Alto. Ressaltou que se o Munícipio não tivesse sido 

administrado de gestões anteriores não teriam um caixa bom para dar uma 

boa continuidade. Comentou que de gestão em gestão é importante deixar 

tudo bem organizado e um caixa para continuarem fazendo um bom trabalho. 

Solicitou que fosse encaminhado um ofício ao executivo referente ao prazo 

das pinturas das faixas, no asfalto em Campestre Alto, considerando que 

auxilia os motoristas para a não saírem da rua. Argumentou que está Câmara 

de vereadores não usa uma situação partidária, que pensam em coletivo para 

o bem de todo o munícipio, ainda ressaltou que é importante cada um expor 

sua opinião e fazer questionamentos, mas que acima de tudo vem o respeito 
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e o coletivo em prol do município. O vereador Sérgio Luis Chies compartilhou 

com os colegas que foi representar a Câmara de vereadores de São Pedro 

da Serra na homenagem que a brigada militar fez em Porto Alegre para os 

dois policiais mortos tentando defender os cidadãos. Não havendo mais nada 

a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 02 de julho de 

2019.  


